



La Comisión Permanente guardó minuto de silencio por elementos de la Marina y personas fallecidas



Cita para la sesión del próximo miércoles 27 de julio, a las 11:00 horas

Boletín No.2190

La Comisión Permanente guardó minuto de silencio por elementos de la Marina y personas fallecidas

- Cita para la sesión del próximo miércoles 27 de julio, a las 11:00 horas

Las y los integrantes de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión guardaron un minuto de silencio por la muerte del joven pasante de medicina, Eric David Andrade Ramírez, la señora Luz Raquel Padilla, activista quemada en el municipio de Zapopan, Jalisco, y los elementos de la Secretaría de Marina que fallecieron en el cumplimiento de su deber, en Sinaloa.

En la sesión, la presidenta de la Mesa Directiva, senadora Olga Sánchez Cordero (Morena), dijo tener la solicitud de un minuto de silencio por el joven médico Eric David Andrade Ramírez, quien realizaba sus servicios en la clínica de la comunidad de El Salto, municipio Pueblo Nuevo, en el estado de Durango.

Además, expresó que se tiene conocimiento del caso de Luz Raquel Padilla, “una madre que cuidaba a su hijo autista, y por los sonidos que el niño de alguna manera pronunciaba y hacía, la habían amenazado”.



La diputada Aleida Alavez Ruiz (Morena) relató que Luz Raquel Padilla fue cobardemente asesinada y quemada viva en Jalisco, “y más que un minuto de silencio, hay que exigir justicia”.

Mencionó que no puede ser que haya sido constantemente amenazada por tener un hijo con autismo y que él provocara ruidos incómodos y derivado de ello haya sido brutalmente asesinada. “Exijo al gobierno de Jalisco una pronta investigación, justicia y el castigo más severo a los culpables”.

El diputado Leonel Godoy Rangel (Morena) comentó a la Mesa Directiva si en los minutos de silencio previstos a realizarse se incluye a los elementos fallecidos en un operativo militar.

Previamente, la senadora Nancy De la Sierra Arámburo (sin partido) pidió a la Mesa Directiva de la Comisión Permanente guardar un minuto de silencio por la caída del helicóptero de la Marina en el que murieron 14 elementos.

La senadora Mónica Fernández Balboa (Morena) solicitó incluir en el minuto de silencio a Luz Raquel Padilla, una mujer que “fue ayer agredida y falleció víctima de un feminicidio y quemada en la calle”.

Citan a la próxima sesión

En la sesión se recordó que el día de hoy se conmemoran 130 años del nacimiento de Gilberto Bosques Saldívar, cuya trayectoria lo colocó como un artífice de la política exterior de México en la época de la posguerra.

Se precisó que es digno de tenerse en cuenta su empeño y compromiso en la defensa de los perseguidos por razones bélicas. “Recordamos con orgullo a quienes, como él, han sido personas dedicadas a la lucha incansable por la protección y defensa de los derechos humanos”.

Luego de que la Mesa Directiva de la Comisión Permanente diera trámite a los textos correspondientes a excusativas y de efemérides, se levantó la sesión y se citó para la que tendrá lugar el próximo miércoles 27 de julio, a las 11:00 horas, en las instalaciones del Senado de la República.